



Shelly Shetty,
directora de
calificación de riesgo
crediticio para México
de la firma Fitch
Ratings.

Foto: Archivo

No hay riesgo por el *default*

**Fitch asegura
que México está
preparado para
las volatilidades**

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gfm.com.mx

La calificadora Fitch descarta algún impacto sobre México en materia económica y financiera por el *default* de Argentina, afirmó a **Excélsior** Shelly Shetty, directora de calificación de riesgo crediticio para México de la firma.

“México está en una buena posición para soportar cualquier potencial episodio de incremento regional de volatilidad, debido al fortalecimiento de sus reservas internacionales, a su régimen de tipo de cambio flexible y a su creíble marco general de políticas macroeconómicas”, argumentó Shelly.

La firma anunció que degradó la calificación de Argentina para reflejar que cayó en moratoria, por segunda vez en 12 años, un día después de que fracasaron las conversaciones para llegar a un acuerdo que permitiera el pago de su deuda.

“Argentina no ha sido capaz de atender el pago no cumplido de un cupón del bono discount bajo ley extranjera. Según los criterios de Fitch, esto constituye un evento de incumplimiento”, precisó.

El anuncio de Fitch sucedió al de Standard and Poor's que bajó sus calificaciones soberanas no solicitadas de largo y corto plazo.

Sin riesgo

Un análisis del banco suizo UBS destacó que la economía mexicana tiene una exposición muy baja a Argentina, ya que las exportaciones del país son de menos de uno por ciento.

La institución estima que el nuevo cese de pagos del país sudamericano podría afectar a 30 mil millones de dólares de inversiones, mientras que en la crisis pasada de 2001 se extendió a 95 mil millones.

Cabe recordar que hace 14 años Argentina tenía el mayor peso en el EMBI, con más de 20 por ciento, y América Latina tenía una participación de más de 66 por ciento, pero actualmente la participación de Argentina es de 1.9 por ciento y el de América Latina de sólo 35 por ciento.